

(平成27年5月27日)

課室名

新しい学校づくり推進室

件名	甲府第一高等学校の学科の改編について																														
経緯	<p>経緯</p> <ul style="list-style-type: none">・昭和59年 一高、南高、西高、東高、昭和高による5校総合選抜スタート・平成3年 英語科を設置・平成16年 スーパー・イングリッシュ・ランゲージ・ハイスクール(SELHi)に指定・平成19年 新制度(全県一学区制等)による入試がスタート・平成26年 スーパー・グローバル・ハイスクール(SGH)に指定 <p>英語科の入学者数の推移</p> <table border="1"><thead><tr><th></th><th>H21</th><th>H22</th><th>H23</th><th>H24</th><th>H25</th><th>H26</th><th>H27</th></tr></thead><tbody><tr><td>定員</td><td>40</td><td>40</td><td>40</td><td>40</td><td>40</td><td>40</td><td>40</td></tr><tr><td>入学者</td><td>41</td><td>41</td><td>38</td><td>37</td><td>36</td><td>34</td><td>40</td></tr></tbody></table>								H21	H22	H23	H24	H25	H26	H27	定員	40	40	40	40	40	40	40	入学者	41	41	38	37	36	34	40
	H21	H22	H23	H24	H25	H26	H27																								
定員	40	40	40	40	40	40	40																								
入学者	41	41	38	37	36	34	40																								
内容	<p>学科の改編</p> <ul style="list-style-type: none">・「英語科」 「探究科」 <p>募集形態の変更</p> <ul style="list-style-type: none">・「探究科」を2クラスとする。 <p><改編の理由></p> <ul style="list-style-type: none">○ 甲府第一高校では、平成26年度からSGHの指定を受け、英語科を中心に取組を行っているが、SGHの考え方は、英語を運用する能力の育成に加え、社会的な課題に対して国際的な視野を持って主体的に解決できるよう、課題探究型の学習を主体としていることから、SGHの取組をさらに進化させていきたいと考えている。○ これまで英語科では英語力を強化する点では成果を挙げてきたが、今後はSGHの目指す、グローバルな視点から物事を論理的に考え、英語を自由に活用しながらそれを表現できる力を強化するような学科編成をしたい。○ このため「英語科」を「探究科」とし、英語力の向上に加えて、課題探究型の授業形態を増やすことで、主体性や論理性を育てるとともに、発信ツールとしての英語力も養成することとしたい。○ 具体的には、探究的な活動に適した科目や学校設定科目の開設を可能にするとともに、英語の履修科目も表現力を重視する方向に転換し、グループでの討議など生徒が英語を活用する場面を増やしていく。○ 「探究科」に複数のクラスを設置することで、生徒同士の切磋琢磨を引き出すと同時に、生徒の多様なニーズに対応していくことができ、今後SGHの取組を全校に広げていくためにも、できるだけ大勢の生徒を対象に探究的な学習指導のノウハウを蓄積していきたい。																														

問い合わせ先：新しい学校づくり推進室 田之口 055-223-1788(内線8306)